

MEDIA	Suara Karya	Jumat, 8 Agustus 2008	
JUDUL	Bank Mandiri Targetkan Kajian Tuntas Tahun Ini		
POSISI	Hal 10 (Ekbis & Keuangan)	TONASI	

AKUISISI INDOVER

Bank Mandiri Targetkan Kajian Tuntas Tahun Ini

JAKARTA (Suara Karya): PT Bank Mandiri (Persero) Tbk memastikan kajian dan evaluasi mengenai kemungkinan membeli Bank Indover akan selesai tahun ini. Dirut Bank Mandiri Agus Martowardojo memastikan, pembelian saham anak perusahaan Bank Indonesia itu akan menguntungkan Bank Mandiri.

"Bank Mandiri kan akan menjadi bank internasional. Dan, Indonesia memang perlu mempunyai bank internasional. Sementara Bank Indover kan statusnya sebagai bank komersial yang punya izin untuk melakukan operasional secara penuh di luar negeri karena berkantor pusat di Belanda sebagai pintu masuk Eropa. Tidak seperti bank lain yang hanya berkantor cabang di luar negeri. Ini akan menguntungkan Bank Mandiri," katanya usai menandatangani naskah perjanjian kerja sama kredit pemilikan apartemen (KPA) dengan Direktur The St Moritz Penthouse Michael Riyadi, di Ja-

karta, Kamis.

Dia kembali menegaskan, belum bisa memberikan penjelasan kepada publik mengenai rencana pembelian Bank Indover karena masih dalam kajian. "Yang bisa saya sampaikan bahwa sedang mengkaji untuk membeli (bank) Indover iya. Tapi belum bisa menyampaikan mengenai pandangan finansial dan lainnya," ujar Agus.

Yang pasti, katanya, Bank Mandiri tetap terbuka untuk membeli institusi keuangan yang bisa memberikan nilai tambah bagi perusahaan. "Jika memungkinkan untuk kita beli, pasti kami berminat. Tapi kelakannya tentu harus dikaji," tuturnya.

Tuntaskan Divestasi

Sebelumnya BI berjanji akan menuntaskan divestasi Indover pada tahun 2008 ini. PT Bank Mandiri Tbk menjadi satu-satunya calon penawar divestasi Bank Indover, anak usaha Bank Indonesia (BI). "Kalau seka-

rang, yang menjadi satu-satunya *bidder* adalah Bank Mandiri. Sekarang masih dalam proses legal formal," kata Deputi Gubernur BI Budi Mulya, baru-baru ini.

Bank Mandiri disebut-sebut telah mengajukan penawaran pembelian Bank Indover sejak awal 2008. "Kalau bulan persisnya saya lupa," ujar Budi.

Sementara itu, Lippo Group bekerja sama dengan Bank Mandiri memberikan paket KPA dengan suku bunga *fixed* 6,5 persen selama 6 bulan untuk memiliki apartemen The St Moritz Penthouse and Residence.

Agus Martowardojo mengungkapkan, ia optimistis kerja sama ini akan berdampak positif bagi penjualan apartemen dan meningkatkan volume KPA Bank Mandiri. Per 30 Juni 2008 kredit perumahan Bank Mandiri tercatat Rp 10 triliun, naik 82 persen dibanding periode yang sama tahun sebelumnya.

(Devita)